

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Melalui analisis data dan pengujian hipotesis, didapatkan adanya korelasi antara motivasi kerja dan kesiapan mahasiswa di bidang telekomunikasi untuk bekerja. Motivasi kerja memiliki pengaruh positif terhadap kesiapan kerja mahasiswa. Motivasi kerja yang dimiliki oleh mahasiswa dapat mendorong mereka untuk mencapai tujuan organisasi, yang pada akhirnya akan membangun komitmen mereka terhadap organisasi tersebut (A. Saputra & Ariyanto, 2019). Selain itu, kinerja kerja praktik juga memberikan dampak signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa di bidang telekomunikasi, sehingga memberikan pengaruh positif terhadap kesiapan kerja mahasiswa di bidang telekomunikasi. Kinerja kerja mahasiswa merupakan indikator penting dalam menilai kualitas hasil yang mereka capai, sehingga kinerja kerja praktik memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa (Rahman et al., 2021). Terakhir, melalui kerja praktik, mahasiswa di bidang telekomunikasi dapat meningkatkan kesiapan kerja mereka melalui motivasi kerja dan kinerja kerja praktik, kedua variabel *independent* tersebut memberikan pengaruh positif secara simultan, dengan demikian memiliki motivasi kerja dan kinerja yang dimiliki dalam kegiatan kerja praktik dapat meningkatkan kesiapan kerja mahasiswa di bidang telekomunikasi. Kinerja kerja praktik memiliki dampak yang signifikan terhadap keberhasilan organisasi, mengingat hubungan yang erat dengan produktivitas karyawan, baik dalam menjalankan peran utama mereka maupun dalam melaksanakan tugas tambahan. Oleh karena itu, penting untuk memiliki faktor pendukung, seperti motivasi kerja, guna mendukung kinerja mereka (Al-Kharabsheh et al., 2023).

5.2 Implikasi

Berlandaskan pada hasil dari penelitian yang sudah dilakukan, terdapat beberapa implikasi bagi mahasiswa di bidang telekomunikasi sebagai berikut:

1. Menyediakan panduan bagi mahasiswa di berbagai universitas yang mengkhususkan diri dalam bidang telekomunikasi, untuk meningkatkan

kesiapan kerja mereka dengan segera. Hal ini dapat dilakukan melalui program-program kerja praktik dari universitas maupun peluang di luar program universitas;

2. Membekali mahasiswa di bidang telekomunikasi dengan pemahaman yang mendalam tentang kepentingan yang dibutuhkan oleh dunia kerja, mengingat persaingan yang semakin intensif di dunia kerja saat ini;
3. Memberikan evaluasi mengenai tingkat kesiapan kerja mahasiswa bagi mahasiswa itu sendiri, universitas, dan perusahaan. Hal ini penting agar aspek-aspek kesiapan kerja dapat diperiksa dan ditingkatkan melalui program magang atau kerja praktik sehingga mencapai tingkat optimal.

5.3 Rekomendasi

Menurut temuan pada penelitian ini, terdapat beberapa saran untuk penelitian mendatang. Harapannya, penelitian tersebut dapat memberikan gambaran mendalam tentang aspek-aspek yang memberikan dampak kesiapan kerja, baik dari aspek internal maupun eksternal. Selain itu, penelitian mendatang juga diharapkan dapat mengungkapkan pengaruh kerja praktik pada mahasiswa lebih luas lagi, tidak hanya di satu bidang saja dan dapat mengungkapkan berbagai hambatan yang mungkin dihadapi oleh mahasiswa selama kerja praktik, karena hambatan-hambatan ini memiliki dampak terhadap kesiapan kerja, baik dalam proses kerja praktik itu sendiri maupun hambatan yang dirasakan dari dalam diri atau luar.